## Los soviéticos son los primeros compradores de granos argentinos

BUENOS AIRES, 13 de febrero (ANSA).— La Unión Soviética se convirtió en el primer comprador de granos argentinos, la principal fuente de divisas de rete país, al adquirir más del 60 por ciento de la totalidad de las exportaciones de 1989.

Datos difundidos hoy por la Junta Nacional de Granos, evidenciaron, simultáneamente con el radical avance soviético, la disminución de las compras de varios compradores tradicionales de granos argentinos como España, Japón, Italia y Holanda.

El año pasado Argentina vendió al exterior 12.5 millones de toneladas de granos lo que significo una caida del 28 por ciento con respecto al año anterior.

La no adhesión de Argentina al em-

bargo cerealero alentado por Estados Unidos contra Moscú a raíz de la invasión a Afganistán, redundó en un gran incremento de las compras soviéticas, a pesar de que el gobierno de Buenos Aires aseguró que no iba a cubrir el vacio dejado por los países adherentes al boicot.

De los 12.5 millones de toneladas exportadas, la Unión Soviética adquirió 7,5 millones (60.1 por ciento), mientras que del resto de compradores, tan solo Brasil superó el millón de toneladas (9,2 por

Japón que, en 1979, había ocupado el primer lugar de compradores con 2.4 millones de toneladas, compró en 1980 sólo 38 mil (una reducción del 98.4 por ciento), mientras que España redujo sus compras en un 84 por ciento (de 2.2 millones a 364 mil toneladas).

También disminuyeron sus compras Italia (2.2 millones de toneladas en 1979, 740 mil en 1980) y Holanda (1.6 millones en 1979, 765 mil en 1980).

## La embajada argentina reprodujo material de prensa antisoviético

En un comunicado distribuido por la embajada argentina en México, dicha legación diplomáticà reproduce el editorial del diario de Buenos Aires Convicción en la que exalta al "presidente de los Estados L'nidos Renald Reagan", porque "ha tenido la valentia de enfrentar sin embigüedades al terrorismo internacional y denunciar a la Unión Soviética como su principal promotora"

> Convicción señala que Reagan "ha puesto sobre-aviso a los socios europeos de los Estados Unidos acerca de muy probables modificaciones en la política este-oeste la que, sin duda, se verá afectada por el abierto pronunciamiento del presidente norteamericano que preanuncia un deseable cambio en las complacientes leyes del juego actuales".

> La reproducción de dicha editorial en un boletín diplomático en el que se destaca un elogio a la política contra la distensión mundial, llamó la atención tanto como la publicidad por esa misma vía de una abierta posición antisoviética de parte de la representación de un gobierno que mantiene relaciones normales con la URSS.

Al respecto se recuerda no sólo que el régimen del general Jorge Videla no se sumó al boicot cerealero contra la URSS promovido por James Carter, sino también la condecoración de oficiales del Ejército Rojo por militares argentinos y la visita de estos últi-

mos a Mosců.

El artículo distribuído por la embajada argentina en México condena también "la falacia del 'comunismo italiano' o el comunismo francés' tenidos por diferentes, y hasta incongruentemente aceptados como de 'inspiración democrática' por políticos" de diverso orden.

Convicción destaca "que el Sr. Reagan -poniendo en evidencia la absurda política de Carter- ha escuchado al Pentágono, que le propuso un aumento masivo en la ayuda militar y asesoría técnica para América Latina, con el propósito de contrarrestar la creciente amenaza soviética contra el hemisferio occidental. Esto es realismo político sin vueltas" finaliza.

## **CASO BEAGLE**

Entre tanto, en Buenos Aires el comandante en jefe de la Marina, almirante Armando Lambruschini, opinó que 'una tarea tan delicada y de tanta importancia como la que está llevando a cabo la Santa Sede', al mediar en el conflicto fronterizo entre los gobiernos de Chile y Argenti-na, "debe ser garantizada y no perturbada". "La mejor forma de ayu-

darla es sin lugar a dudas evitar que trasciendan las distintas ideas y sugestiones, precisamente porque son eso y como tales serán o podrán ser, modificadas para adaptarlas a la búsqueda del objetivo final, que debe ser la solución política del diferendo, acercando las posiciones de ambos países en forma equilibrada", dijo Lambrus-

chini.